



En aniversario de muerte de presidente de Sociedad Científica de Chile

## Rinden homenaje a Eduardo Frenk

Con motivo de cumplirse el segundo aniversario del fallecimiento de su ex presidente, la Sociedad Científica de Chile rindió homenaje a Eduardo Frenk, quien dirigiera durante once años la institución. Su deceso se produjo el 9 de noviembre de 1988.

El actual presidente de la Sociedad Científica, Dr. Rodrigo Miranda, recordó que Eduardo Frenk organizó gran cantidad de eventos con la idea de proyectar el conocimiento científico en pro de la solución de los problemas más gravitantes e inmediatos que atañen a nuestros pueblos y promovió la idea de la

integración latinoamericana, de la moneda única para nuestra área, del aprovechamiento de las zonas desérticas del norte, de la aplicación de sistemas masivos de viviendas económicas, de la necesidad de una política de prevención frente al sida y la contaminación ambiental.

"Hoy, dijo el doctor Miranda, sus ideales dan fruto y se materializan en proyectos concretos como el Centro Regional de Ciencia y Tecnología, que la Sociedad está poniendo en marcha como culminación de sus cien años de existencia".

16 Nov 11-XI-1990 P.6 3325 AA  
181767

## Rinden homenaje a Eduardo Frenk [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Rinden homenaje a Eduardo Frenk [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile